

\*\*\*

L'Espagne, avant de demander un roi, vient d'adopter une loi concernant l'émancipation graduelle des esclaves dans toutes les possessions Espagnoles. A la Havane, on consent à se soumettre à cette décision pourvu qu'on puisse faire des règlements pour empêcher les vagabondages.

\*\*\*

Au Japon, on continue à persécuter les chrétiens ; mais comme il faut un prétexte avoué, on donne celui qu'un changement de foi rend les convertis déloyaux au gouvernement.

L'Angleterre, la France, la Prusse et les Etats-Unis, veulent prendre des mesures pour protéger les chrétiens. De quel droit ? Sinon que vous prétendez que la vérité à une suprématie incontestable sur les droits de l'Etat. En Chine on a commis des massacres plus grands encore et un grand nombre de prêtres et de religieuses ont été tués.

\*\*\*

Enfin le dogme de l'infaillibilité du Pape, parlant et agissant au nom de l'Eglise, va être proclamé. Les gallicans eux-mêmes, qui admettent la décision de l'Episcopat, comme infaillible, seront bien obligés d'accepter celle-ci comme telle, puisqu'elle est décidée par cet épiscopat.

Le 17 juin courant, l'illustre Pape régnant, l'immortel Pie IX, inaugurerait la vingt cinquième année de son glorieux Règne. C'est celui des Papes qui a le plus approché les années de Pierre. Ce grand apôtre a régné 25 ans, 2 mois et 7 jours. Pie VI a régné 24 ans, 8 mois et 14 jours.

B. A. TESTARD DE MONTIGNY.

---